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国家基本政策委員会合同審査会ニュース 

H25.4.17 第 183 回国会第 1号 

 

4 月 17 日（水）、第 1回の合同審査会が開かれました。 

 

 

 

 

 

（討議者及び主な討議内容） 

海江田 万 里君（民主） 

・安倍内閣が進めている経済政策、期待への働きかけによ

る株価や為替の動向は評価されるが、日銀が決定した金

融緩和によって想定される副作用について伺いたい。 

・物価上昇の際の年金生活者への対応をどのように考えて

いるのか伺いたい。また、賃金が上昇するというが、国

民がそれを実感できる時期はいつなのか伺いたい。さら

に、策定予定の成長戦略における雇用に関する規制緩和

の位置付けについて伺いたい。 

・昨年の党首討論（平成24年11月14日）では、国民に消費

税率の引上げをお願いする手前、国会自らの姿勢を示す

ために議員定数を削減するというのが一番の約束であっ

た。定数削減についての見解を伺いたい。 

石 原 慎太郎君（維新） 

・中国や北朝鮮のミサイルに対し、我が国のミサイル防衛

網を整備するための防衛費を増額する必要性についての

見解を伺いたい。 

・会計検査院という役所が国の歳入歳出をチェックするこ

とになっている国の会計制度を合理的なものとするため

に憲法第90条を見直すべきであると考えるが、いかがか。 

・環太平洋パートナーシップ（ＴＰＰ）協定の参加交渉に

おいて、食品の遺伝子組換え表示を堅持すべきであると

考えるが見解を伺いたい。 

・我が国として尖閣諸島の実効支配をどのように行ってい

るのか具体的に伺いたい。 

渡 辺 喜 美君（みんな） 

・賃金上昇が確実とはいえない状況の中で消費税率の引上

げを行うべきでないと考えるが、いかがか。 

・野党時代の自民党とみんなの党が共同提出した「国家公

務員法等の一部を改正する法律案」（第 176 回国会衆法第

５号）及び「幹部国家公務員法案」（第 176 回国会衆法第

６号）を採用しない理由を伺いたい。 

安 倍 内閣総理大臣  

・昨年の党首討論（平成24年11月14日）において、野田総

理（当時）は一票の格差を是正するために衆議院小選挙

区の０増５減の実現を議員定数削減に優先することを約

束した。０増５減を決断し、政治を動かすべきと考える

が見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 国家の基本政策に関する件 

・海江田万里君（民主）、石原慎太郎君（維新）及び渡辺喜美君（みんな）が、安倍内閣総理大臣と討議を行いまし

た。 




